

Éxito de la gala “DOS DIVAS Y UN BARÍTONO” organizada por Presidencia de la Diputación de Zamora

Lleno absoluto en la Catedral para disfrutar de un espectacular concierto.

*Por Gabinete de Prensa
mar. 25, 2023*



La Catedral de Zamora ha sido este viernes el escenario que ha albergado la celebración de un concierto inolvidable. Bautizada como “Dos divas y un barítono”, la gala operística ha estado protagonizada por tres voces de excepción como son Ainhoa Arteta, Montserrat Martí Caballe y Luis Santana.

El presidente de la Diputación de Zamora, **Francisco José Requejo Rodríguez** y el vicepresidente cuarto, José Luis Prieto Calderón han asistido al concierto .

El presidente de la institución provincial, Francisco José Requejo, ha expresado su "satisfacción" por la acogida de la gala y ha mostrado su gratitud con "los zamoranos que han llenado la Catedral a favor de una causa solidaria".



La gala ha tenido un carácter benéfico ya que lo recaudado irá a parar a Cáritas Zamora para sus proyectos sociales. La actuación, además, formaba parte del programa de actos perteneciente a la jornada ‘Zamora Única’, organizada por Presidencia de la Diputación de Zamora.